

Registro de la Propiedad de Occidente de Valencia, en el tomo 270, libro 185 de Afueras, folio 226 vuelto, finca número 20.016, inscripción 2.ª.

Resultando que con fecha 19 de noviembre de 1928 fué calificado condicionalmente el proyecto para la construcción de un grupo de viviendas, donde radica la citada, habiéndosele concedido los beneficios de préstamo, prima y exenciones tributarias;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años que determina el artículo 2.º de su Ley, aprobada por Decreto 2131/1963, y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas cuyos regímenes anteriores han sido derogados;

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que impone su régimen, podrán solicitar la descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento;

Considerando que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haberse reintegrado los beneficios económicos directos recibidos, así como el pago de las bonificaciones y exenciones tributarias disfrutadas, no constando por otra parte se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación;

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de protección oficial, aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial número 78 del proyecto aprobado a la Cooperativa «La Amistad», hoy número 8 de la calle Concha Espina, de Valencia, solicitada por su propietario, don Roberto Puertolas Alenda.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de enero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Antonio de Leyva y Andía.

Hmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 20 de enero de 1973 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita en Ciudad Pegaso, calle 2, núm. 1, piso 1.º izquierda, de Madrid, de don Manuel Cañete Gómez de Aranda.*

Hmo. Sr.: Visto el expediente M 82/56 (1.536), del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación voluntaria promovida por don Manuel Cañete Gómez de Aranda, de la vivienda sita en Ciudad Pegaso, calle 2, número 1, piso 1.º izquierda, de esta capital;

Resultando que el señor Cañete Gómez de Aranda, mediante escritura otorgada ante el Notario de Madrid don Antonio Cuenda y de Miguel, con fecha 4 de mayo de 1970, bajo el número 1.421 de su protocolo, adquirió, por compra, a la «Empresa Nacional de Autocamiones, S. A.» (E.N.A.S.A.), la vivienda anteriormente descrita, figurando inscrita en el Registro de la Propiedad número 10 de los de Madrid, al folio 130 del archivo, libro 10 de Alameda, finca número 564, inscripción 4.ª;

Resultando que con fecha 13 de enero de 1959 fué calificado definitivamente el proyecto para la construcción de un grupo de viviendas donde radica la citada, habiéndosele concedido los beneficios de exenciones tributarias, préstamo y anticipo;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años que determina el artículo 2.º de su Ley, aprobado por Decreto 2131/1963, y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados;

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que impone su régimen, podrán solicitar la descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento;

Considerando que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haberse reintegrado los beneficios económicos directos recibidos, así como el pago de las bonificaciones y exenciones tributarias disfrutadas, no constando por otra parte se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación;

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial sita en Ciudad Pegaso, calle 2, número 1, piso 1.º izquierda, de esta capital, solicitada por su propietario don Manuel Cañete Gómez de Aranda.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de enero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Antonio de Leyva y Andía.

Hmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*RESOLUCION de la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación por la que se señala fecha y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de unos inmuebles y derechos afectados por el proyecto de expropiación para la ordenación de la plaza de Gelmírez, en Santiago de Compostela.*

Aprobado por Consejo de Ministros de fecha 21 de abril de 1972 el proyecto y presupuesto destinado a expropiación de fincas para la ordenación de la plaza de Gelmírez, en Santiago de Compostela, y no habiéndose podido formalizar las actas previas a la ocupación de algunos de los inmuebles y derechos afectados por dicho proyecto, el pasado día 18 de enero del año en curso, la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación ha acordado, de conformidad con lo dispuesto en la regla 2 del artículo 82 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, la ocupación de los referidos inmuebles y derechos que a continuación se relacionan:

1. Finca sita en Santiago de Compostela, en la avenida del General Franco, número 2, de una superficie de 327,99 metros cuadrados, que linda: por su frente, con dicha avenida; por la derecha entrando, con la plaza de Vigo; por el fondo, con la calle del Doctor Teijeiro; y por la izquierda, con finca de don Leovigildo Capeans, de la que es propietaria «Castromil, Sociedad Anónima».

2. Finca sita en Santiago de Compostela, en la avenida del General Franco, número 4, de una superficie de 191,20 metros cuadrados, que linda: por su frente, con la citada avenida del General Franco; por la derecha entrando, con finca propiedad de «Castromil, S. A.»; por el fondo, con la calle del Doctor Teijeiro, y por la izquierda entrando, con finca de Rosalía Camaño Cobos y María América Nieto Camaño, de la que es propietaria Isolina Capeans.

3. Finca sita en Santiago de Compostela, señalada con el número 10 de la avenida del General Franco, de una superficie de 144,40 metros cuadrados, que linda: por su frente, con dicha calle del General Franco; por la derecha entrando, con finca de Rosalía Camaño Cobos y María América Nieto Camaño; por el fondo, con la calle del Doctor Teijeiro, y por la izquierda entrando, con otra finca de don Antonio Pérez Gantes, de la que es propietario Antonio Pérez Gantes.

4. Finca sita en Santiago de Compostela, señalada con el número 12 de la avenida del General Franco, de una superficie de 153,72 metros cuadrados. Linda: por su frente, con la citada avenida del General Franco; por la derecha entrando, con otra finca del mismo propietario; por el fondo, con la calle del Doctor Teijeiro, y por la izquierda entrando, con la calle de Montero Rios, de la que es propietario don Antonio Pérez Gantes.

5. Finca «La Nueva España», ubicada en la finca número 10 de la avenida del General Franco, en Santiago de Compostela, y ocupando la totalidad de la citada finca, de la que es titular arrendatario don Daniel Iglesias Coreijo.

En su consecuencia, y para seguir en todos sus trámites el expediente de expropiación al amparo de lo dispuesto en la Ley de 16 de diciembre de 1954, se hace público dicho acuerdo, así como que el día 8 de marzo de 1973, a las diez de la mañana para la finca número 1, a las once horas para la finca número 2, a las doce horas para la finca número 3, a las trece horas para la finca número 4 y a las trece y media horas para el negocio ubicado en la finca número 5, sin necesidad de previo aviso, se procederá al levantamiento de las actas previas a la ocupación de los referidos inmuebles y derechos publicándose este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de la provincia, en un diario de Santiago de Compostela, en dos diarios de La Coruña y en los tabloneros de anuncios de la Delegación Provincial de la Vivienda en La Coruña y del Ayuntamiento de Santiago de Compostela, para conocimiento de los citados y demás personas que puedan ser titulares de derechos sobre los referidos inmuebles, a quienes se advierte deberán concurrir a dicho acto con el documento nacional de identidad, con los documentos públicos o privados acreditativos de sus respectivos derechos y con el recibo de la contribución urbana correspondiente a la última anualidad o semestre que hubieron satisfecho.

Madrid, 2 de febrero de 1973.—El Director general, Rafael de la Hoz Arderius.